

A CONTRE-COURANT : Les vertus du désordre au bureau

14-02-2008

-

A ceux qui pensent qu'on est à l'image de son bureau, Le Monde du 14 février 2008 apporte un démenti original.

-

Le quotidien signale la parution d'un livre intitulé Un peu de désordre = beaucoup de profit(s), dont les deux auteurs, américains, combattent l'idée qui veut qu'on gagne en productivité en classant ses dossiers.

-

Ce serait en réalité tout le contraire.

-

On trouverait plus facilement ses papiers sur un bureau anarchique que dans une armoire ordonnée.

-

Qui plus est : chercher dans la paperasse stimulerait l'imagination et la créativité.

-

Quant à l'informatique, loin d'encourager le rangement du bureau virtuel, elle tendrait à le banaliser : inutile de trop classer quand les moteurs de recherche sont là pour retrouver.

Lire